

Presseinformation
Wien | 5. Dezember 2023

ÖHGB begrüßt Novelle zur OÖ Wohnbeihilfe

Utl.: Die von der OÖ Landesregierung getroffene Novellierung der Wohnbeihilfe zeichnet sich durch Treffsicherheit aus und stößt damit auf Zustimmung des ÖHGB.

Wien (OTS) – „Als Schritt in die richtige Richtung“ bezeichnet ÖHGB-Präsident RA Dr. Martin Prunbauer die von der oberösterreichischen Landesregierung verabschiedete Novellierung der Wohnbeihilfe: „Gerade Menschen mit geringem Einkommen, aber auch Alleinerziehende und Pensionisten wird mit der neuen Wohnbeihilfe verstärkt unter die Arme gegriffen. Und das ist sicher positiv zu sehen.“

„Staatliche Unterstützungsleistungen müssen treffsicher sein und sollen nur bei jenen Menschen ankommen, die tatsächlich einen Bedarf haben. Dies ist hier gewährleistet. Wir benötigen angesichts der ökonomisch angespannten Situation der vergangenen Monate stärker solche Fördermodelle, sowohl für Eigentümer, Vermieter und Mieter“, so Prunbauer.

Mehr über den ÖHGB

Der Österreichische Haus- und Grundbesitzerbund (ÖHGB, www.oehgb.at) ist die größte freiwillige Interessenvertretung österreichischer Haus-, Grund- und Wohnungseigentümer. Die Hauptaufgabe des ÖHGB besteht im Schutz und in der Förderung des Privateigentums sowie der Wahrnehmung der gemeinsamen Interessen der privaten ImmobilienbesitzerInnen. Die ca. 30.000 Mitglieder teilen sich auf die neun Landesverbände auf, die ihren Mitgliedern mit fundierten Rechts-, Steuer-, Versicherungs-, Bau- bzw. Finanzierungsberatungen und weiteren, umfangreichen Informations- und Serviceleistungen, zur Seite stehen. Darüber hinaus betreiben der ÖHGB und dessen Landesverbände im Interesse der Mitglieder aktive Standespolitik in der Interessenvertretung auf allen Ebenen.

Rückfragen & Kontakt:

Österreichischer Haus- und Grundbesitzerbund
Dr. Marie-Theres Ehrendorff
Pressesprecherin
Tel.: +43 676 3239 645
marie-theres.ehrendorff@oehgb.at